



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	02/03/2023	LEGISLATIVO

Santiago Creel llama malagradecido a AMLO: “Pidió mis servicios como abogado y no le costó un peso”

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, lamentó que el presidente Andrés Manuel López Obrador lo califique de ratero, y continúe con una actitud de división en el país.

En entrevista, al finalizar su participación en el evento con el Centro de Estudios Superiores Navales de la Secretaría de Marina, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, Creel Miranda señaló que su actitud es muestra de que le preocupó la concentración de ciudadanos que se dio en defensa del Instituto Nacional Electoral.

El diputado federal panista calificó de malagradecido a López Obrador, recordando que, en 1995, le otorgó asesoría jurídica durante año y medio, y nunca le cobró un centavo.

"No es justo que por diferencias políticas me difame a mí o a mi familia. Y más cuando usted pidió mis servicios como abogado, por supuesto que fue probono y pro bono quiere decir no le costó un peso y le dediqué año y medio al estudio de sus casos jurídicos, y con su hijo José Ramón, muy chiquito, por cierto, pero que el otro día que me encontré me lo recordó, iba a mi despacho, usted lo conocía, sabe que son tres pisos en el edificio Omega. Eso lo hice yo".

Creel dijo que el propio López Obrador vio desde aquella fecha que ya era un abogado consolidado con uno de los despachos más grandes del país, y se dio cuenta de cómo vivía, y que después de 30 años no ha cambiado su forma de vida, y tampoco sus propiedades.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/3/1/santiago-creel-llama-malagradecido-amlo-pidio-mis-servicios-como-abogado-no-le-costo-un-peso-485634.html>